



# 新たな仲間・先生!

新年度が始まった。みなさんは、元気に過ごして  
いただけるか。今回は、「悪石島の新しい仲間と  
先生」を紹介する。

○ T・Z君(小学一年生)  
好きな食べ物↓魚  
嫌いな食べ物↓サザエ  
好きなスポーツ↓サッカー  
今年度の目標↓勉強を頑張る。

○ N・E君(中一年生)  
好きな食べ物↓いちご  
嫌いな食べ物↓特になし  
好きなスポーツ↓ハンドボール  
今年度の目標↓英語で話すようにする。

○ I・S君(中二年生)  
好きな食べ物↓麺類・海老・もやし  
嫌いな食べ物↓筍・きのこ・豆  
好きなスポーツ↓野球  
今年度の目標↓中学校生活を充実させる。

○ U・T先生(小三・六年担任)  
好きな食べ物↓パスタ  
嫌いな食べ物↓(甘い)お菓子  
好きなスポーツ↓バレーボール  
今年度の目標↓複式授業に慣れる。

○ A・S先生(中一・二年副担任)  
好きな食べ物↓お寿司  
嫌いな食べ物↓特になし  
好きなスポーツ↓野球  
今年度の目標↓島を満喫すること。

○ S・H(教頭)先生  
好きな食べ物↓ぎょうざ  
嫌いな食べ物↓特になし  
好きなスポーツ↓剣道  
今年度の目標↓みんなとたくさん遊ぶこと。  
これからも、仲良く過ごしていきたいでしょう。



はい、ポーズ!

小学六年 F・Y

# 対馬丸

四月十五日、全校生徒が集まり対馬丸についての授業  
が行われた。

対馬丸とは、第二次世界大戦が激しくなった頃、アメ  
リカの攻撃から沖縄の人々が逃れるために疎開船に使用  
した船の名前である。

授業では、『対馬丸』さようなら沖繩ーを見て、感じ  
たことや考えたことが多くあった。また、当時の様子や  
戦争の悲惨さを改めて知ることができた。

たくさんの人を乗せた対馬丸は、夜十時頃にアメリカ  
軍の魚雷による攻撃を受け沈没した。その攻撃により約  
七八〇名乗っていた学童のうち、約七二〇名もの子ども  
達が亡くなった。そして、生き残った方々も漂流し目の  
前で命を落とす人を目の当たりにしたり、無事に家に帰  
りつけても「かん口令」により何があつたのかを身内に  
話せなかつたりと辛い思いをしていた。

授業では、疎開前の当時の人々の思いを想像して「雪  
が見れることが嬉しい」「本土での生活が楽しみ」「家族  
と離れることが悲しい・心配」という意見が出た。また、  
対馬丸に乗っていた人々の気持ちの発表では、「怖い」「寂  
しい」「悲しい」など真剣に考えることができた。

この授業を通して、戦争の恐ろしさや対馬丸の子ども  
たちの思いが伝わってきた。日々の当たり前にできてい  
ることの有難さなどに感謝して日常生活を過ごしていき  
たいと思う。

中学二年 I・S



授業風景



あおぞら活動

# 春休みの思い出

みなさんは、春休みをどのように過ごしただろうか。  
悪石島小・中学校のみんなに「春休みの思い出」につ  
いてインタビューをしたので、紹介したいと思う。

Zさん↓幸太郎君やはると君とたくさん遊んだこと。

Kさん↓川内に帰って、遊んだこと。

Hさん↓誕生日パーティーをしたこと。

Yさん↓島を出る人のお別れ会をしたとき、寂しく  
感じたが、楽しい時間を過ごせたこと。

Dさん↓鹿児島に行き、たくさん買い物したり、  
見たかった映画を見たりしたこと。

Mさん↓お姉ちゃんからプレゼントをもらったこと。

Eさん↓自然あふれる悪石島に来たこと。  
また、いろいろな場所へ行ったこと。

Sさん↓家族と一緒に色々な場所に出かけたこと。

Rさん↓ハリーポッターの本を全て読破したこと。

このように、悪石島小・中学校のみんなは、春休みに  
たくさん思い出ができていた。また、新しい学年で楽  
しい思い出を作っていきたい。

小学六年 H・D



4月の授業風景



いきいきタイムの様子